

**ABSTRAK**

Siti Fatmawati Asy-Syifa, 1710610034, Pengaruh Media Video Pembelajaran Dan Minat Belajar Terhadap Hasil Belajar Kognitif Matematika Siswa Di SMP Negeri 4 Bae Kudus, Skripsi Program Studi tadriss Matematika Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus). Dosen Pembimbing Ismanto, S.Si., M.Pd.

Studi ini bermaksud untuk mengetahui : (1) pengaruh media video pembelajaran pada hasil belajar kognitif matematika peserta didik SMP N 4 Bae Kabupaten Kudus. (2) pengaruh minat belajar pada hasil belajar kognitif matematika peserta didik SMP N 4 Bae Kabupaten Kudus.(3) pengaruh media video pembelajaran dan minat belajar secara simultan terhadap hasil belajar kognitif matematika peserta didik di smp N 4 Bae Kabupaten Kudus.

Tipe studi yg dipakai peneliti adalah korelasi dengan pendekatan kuantitatif. Studi ini dilakukan di SMP Negeri 4 Bae, dengan populasi seluruh peserta didik kelas VIII. Untuk pengambilan sampel pada studi ini memakai teknik *simple random sampling* dengan memakai metode *Isaac Michael* dan taraf kesalahan 5% didapatkan sampel berjumlah 142 peserta didik. Data media video pembelajaran dan minat belajar didapatkan melalui teknik angket(kuisisioner). Data hasil belajar kognitif matematika didapatkan melalui metode tes. Data-data yg sudah terkumpul dianalisis memakai teknik analisis regresi dan korelasi sederhana, ganda dan parsial.

Ada tiga hasil studi yg didapat, yaitu : (1) Ada pengaruh yg signifikan antara media video pembelajaran pada hasil belajar kognitif dan ada relasi positif dan cukup signifikan antara media video pembelajaran dengan hasil belajar kognitif matematika peserta didik di SMP Negeri 4 Bae Kudus. (2) Ada pengaruh yg signifikan antara minat belajar pada hasil belajar kognitif dan ada relasi positif dan signifikan antara minat belajar dengan hasil belajar kognitif matematika peserta didik di SMP Negeri 4 Bae Kudus. (3) Ada pengaruh yg signifikan antara media video pembelajaran dan minat belajar pada hasil belajar kognitif dan ada relasi positif dan signifikan antara media video pembelajaran dan minat belajar dengan hasil belajar kognitif matematika peserta didik di SMP Negeri 4 Bae Kudus.

**Kata Kunci** : *Media Video Pembelajaran, Minat Belajar, Hasil Belajar Kognitif Matematika*